

C'est l'histoire d'un MEC qui a eu une mutation il y a un an sur une grande radio internationale.

Le pot de départ fut grandiose, les Amis étaient là !

Un an plus tard, voulant profiter du 8 mai, jour férié, il demande au BIG BOSS une permission exceptionnelle de quelques heures pour venir voir ses Amis motards. Son portable n'étant plus sur la fréquence terrienne, il ne pouvait pas les prévenir de sa visite. Il se dit alors, je vais les attendre devant mon ancien bureau, avec un peu de chance ils devineront que je les attends là.

Le jour et l'heure venus, il alla incognito à leur rencontre.

Il entendit une Horde de Motards arriver.

Tout ému, il s'exclama « Comment vais-je faire pour les compter ? »

Il ne savait pas, le pauvre que ses deux mains lui suffiraient .....

Il essaya de leur demander : « Vous êtes en avance ? » « Je me suis trompé d'heure ? »

Les neufs AMIS présents, bien sûr, ne l'entendaient pas mais ils pensaient très fort à lui et ça lui fit chaud au cœur.

Et peu rancunier, il excusa les Absents en préférant croire qu'ils étaient allés porter une gerbe pour l'armistice.

N'empêche la GERBE lui il l'avait en repartant la haut.

Chers AMIS,

A l'an que ven, que se si an pas mai, que siguen pas men .



Alain Bossu